

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

am 14. Mai 2023 entscheiden Sie über die künftige Gestaltung Ihres unmittelbaren Umfeldes. Die Kommunalwahl hat daher eine besondere Bedeutung, weil dort wichtige Entscheidungen für das tägliche Miteinander getroffen werden. Wir als CDU stehen für attraktive Kommunen für alle Generationen. Wir wollen starke Gemeinden, Städte und Kreise, die aktiven Klimaschutz betreiben, die die Infrastruktur in Schuss halten und die gute Bildungseinrichtungen und Zukunftschancen für jeden bieten.

Die CDU ist bei Ihnen vor Ort verwurzelt und hat ein offenes Ohr für Ihre Anliegen.

Unterstützen Sie uns am 14. Mai!

**Daniel
Günther**

#Anpacken

Ihr *Daniel Günther*

An alle Haushalte



Einfach und flexibel: Briefwahl nutzen!

Wählen Sie jetzt schon Kevin Kleinert
und die CDU.

So einfach geht es:

1. Die Wahlbenachrichtigung wird Ihnen automatisch zugesandt. Mit dieser können Sie die Briefwahlunterlagen beantragen.
2. Wählen Sie bequem zuhause und senden Sie die Unterlagen per Post zurück an Ihre Kommune.
3. Alternativ können Sie auch vor Ort in Ihrer kommunalen Verwaltung Ihre Stimme abgeben.



**Kevin
Kleinert**

#AnpackenfürLübeck

Mehr zur Briefwahl und zur Kommunalwahl
am 14. Mai 2023 finden Sie auf www.cdu-sh.de

CDU

Moin,

am 14. Mai steht die Kommunalwahl in Schleswig-Holstein an. Ich möchte um Ihr Vertrauen für den Wahlkreis 9 werben, um Ihr Anliegen als starke Stimme in der Bürgerschaft zu vertreten.

Als echter Lübscher Jung wurde ich im Marienkrankenhaus geboren und wuchs anschließend in St. Lorenz Nord auf. Seit 2018 lebe ich im Hochschulstadtteil. Mitglied der Lübecker CDU wurde ich 2016 und engagiere mich bereits seit der vergangenen Kommunalwahl im Ausschuss für Schule & Sport sowie im Wirtschaftsausschuss.

Die bevorstehende Kommunalwahl unter dem Motto #AnpackenfürLübeck werde ich nutzen, um Lübeck nachhaltig und zielgerichtet zu digitalisieren, Lübeck auf die Chancen der festen Fehmarnbeltquerung vorzubereiten und Lübecks Attraktivität für Studentinnen und Studenten stetig zu verbessern.

Viele reden derzeit von Digitalisierung, ich treibe sie beruflich jeden Tag voran. Gehen Sie am 14. Mai zur Wahl! Für Ihr Vertrauen und Ihre Stimme danke ich Ihnen schon jetzt!

Ihr
Kevin Kleinert



Themen & Ziele

Digitalisierung



Die kommunale Digitalisierung wird für mich das Schwerpunktthema für die kommenden fünf Jahre in Lübeck! Die bisherige Ansiedelung der Digitalisierungsthemen im Hauptausschuss ist nicht zielführend. Daher besteht das erste

große Ziel darin, die Schaffung eines eigenständigen Digitalisierungsausschusses für die Lübecker Bürgerschaft voranzutreiben.



Über mich

- Beruf: Projektleiter bei der Stadtwerke Lübeck Digital GmbH
- M. Sc. Business Consulting & Digital Management
- geb. 22.11.1993

Engagements

- Kreisvorsitzender der JU Lübeck
- Mitglied in den Ausschüssen für Schule/Sport sowie Wirtschaft
- Mitglied im Verein „Frischluft e. V.“
- stv. Schatzmeister der CDU Lübeck

So erreichen Sie mich:

f Kevin Kleinert

@kevin.kleinert22

Kevin Kleinert



kevin.kleinert@cdu-luebeck.de



Bildung



Attraktive Bedingungen für Studierende beleben das Lübecker Stadtleben nachhaltig. Die Weiterentwicklung der Campusumgebung sowie die Schaffung von mehr studentischem Wohnraum sind für die CDU Lübeck und für mich essenziell, um Lübeck bis 2030 und darüber hinaus zu gestalten. Wir werden daran arbeiten, die Zusammenarbeit zwischen der Stadt und den Hochschulen zu verbessern, um die Verbindung zwischen Studium und Stadt zu stärken!